

## ROCHETAILLÉE-SUR-SAÔNE. Le rallye « En Beaujolais Agility » fait halte au musée

Le musée Henri Malartre accueille une association Suisse, forte de 57 équipages effectuant un rallye.



Visiteurs et accueillants très satisfaits de cette rencontre. Photo Bernard Tassard

Le parc du musée Henri-Malartre était bien rempli ce dimanche, avec le passage des 54 équipages de la « balade » organisée par l'association Suisse « Educar es Avanzar », qui a promené les participants de Coligny, en Suisse, à la Dombes, Juliéna, Mâcon, Rochetaillée, Ambérieux en Dombes et retour sur Genève. C'est un rallye, non chronométré, sans temps ni moyenne, qui a pour vocation la découverte des régions.

L'association, dont la présidente Patricia Murith-Urcuyo, ancien consul honoraire et ambassadrice adjointe du Nicaragua était présente aujourd'hui, soutient des projets dans le

domaine de l'éducation, la scolarisation, de l'encadrement et de la santé des enfants et des adolescents défavorisés du Nicaragua.

Malheureusement, la pluie qui tombait, n'a pas permis d'admirer les véhicules, tous en excellent état et dont certains datent des années 1960.

Quant aux participants du rallye, ils ont pu visiter le pavillon Gordini et Pradel, du musée (seuls ouverts en raison de travaux au château), et bénéficier des explications de la petite fille d'Henri Malartre.

12 heures 10, afin de respecter le timing, les voitures redémarrent, direction Ambérieux-en-Dombes, avant de reprendre une dernière fois la route pour rejoindre Genève.

